



菊武学園フラッシュニュース

「KIKUTAKE ルミナ」イベント 今年も開催！

名古屋産業大学・名古屋経営短期大学では、令和4年12月15日に「KIKUTAKE ルミナ」の点灯セレモニーが開催され、学生・教職員約250名が参加しました。

同イベントは、2015年から毎年12月に開催されている四短合同のイベントで、学生らが願いや希望を込めて、リサイクルしたペットボトル約300本の中に、赤、青、緑などカラフルに変色するLEDライトを点灯させるものです。

セレモニーでは、名古屋経営短期大学子ども学科から有志の学生が集まって結成されたトーンチャイム隊が“星に願いを”などの名曲を演奏し、高木弘恵学長の挨拶ののち、イルミネーションが点灯され、名古屋産業大学ダンスサークルによる“ダンスパフォーマンス”もあり、会場は大変盛り上がりました。当日は中日新聞瀬戸支局の記者も取材に訪れ、翌12月16日朝刊のなごや東版で“手作りランタン 心温めて”と題して紹介されました。

KIKUTAKE ルミナは、1月4日まで点灯する予定でしたが、多くの地域の方楽しんでいただくために期間を1月末まで延長して、現在も午後5時から10時まで点灯しています。



(ダンスパフォーマンス)



待ち望んでいた修学旅行で思い出作り

菊華高等学校は、3年生が令和4年12月18日から20日までの2泊3日で沖縄修学旅行に行きました。もともと昨年の2年生の秋に行く予定でしたが、新型コロナウイルス感染症拡大のたびに中止となり、3回の延期を余儀なくされました。今回が最後のチャンスで、生徒もずっと待ち望んでいた旅行でした。北陸で大雪をもたらした寒波の影響は沖縄本島にも及び、那覇空港の建物から外に出ると冷たい風が吹いていて、バスガイドさんから“こんなに寒い日は珍しい”と言われるほどでした。

平和学習として訪れた“ひめゆり平和祈念資料館”“平和の礎(いしじ)”は曇り空の下での見学でした。検温や手指消毒などWithコロナとしていつも以上に健康管理に気を遣うこともありましたが、宿泊したホテルは部屋からビーチが見られ、リゾート気分を味わえました。その後、天気は回復し、“沖縄美ら海水族館”“カヌー体験”“那覇国際通りでの自由散策”を楽しんで、卒業前のよい思い出作りができました。



(平和の礎)



(カヌー体験)

お兄さんサンタクロース登場

稲葉保育園では、令和4年12月21日、子どもたちにとっては一足早いクリスマスの夢の時間を過ごしました。保育園に名古屋経営短期大学子ども学科2年の学生がサンタクロースになって登場すると、室内は大きな歓声に包まれました。

サンタクロースの大きな袋の中には、学生手作りのカードやおもちゃがいっぱいあって、ひとりずつプレゼントをもらうと、子どもたちは目を輝かせていました。嬉しくて思わず歌を歌う子どもたちもいて、サンタクロースも子どもたちもニコニコ笑顔がたくさんあふれていました。



参加者募り「ウインタースクール」開催!

菊武ビジネス専門学校は、令和4年12月26日から28日までの「ウインタースクール」の参加者を募り、長野県の北志賀エリアにある“竜王スキーパーク”で実施しました。

ウインタースクールは、今年からスノーボードコースに加えて、レクリエーションコースを新設しました。レクリエーションコースに参加した生徒は、“雪合戦やソリ滑り”“雪上車体験”“ドーム型のかまくらでこたつに入りながら鍋を食べる”など、ゆったりと雪山を楽しみました。スノーボードコースは多くが初心者ですが、何度も転びながら次第に上達していく姿を見ることができました。天気にも恵まれ、最高の思い出を作ることができました。



2年生全員で沖縄へ！卒業研修旅行

名古屋ウェディング&フラワー・ビューティ学院は、令和4年12月4日から6日までの2泊3日、2年生が卒業研修旅行で沖縄に行ってきました。

初日は3学科それぞれの研修先に赴き、ブライダルビジネス科は“アクアルーチェチャペル”見学、フラワービジネス科は“日比谷花壇スタジオと生産者”見学、トータルビューティ科は“暮らしの発酵ライフリゾート”でエステ体験をしてきました。

2日目は自由行動。“首里城公園”(那覇市)や“おきなわワールド”(南城市)“DMM かりゆし水族館”(豊見城市)などへ赴き、クラスメイトとの思い出づくりを楽しみました。

宿泊したホテルコレクティブは、那覇国際通りの中心部に位置するフルスペックシティーホテル。とても利便性がよく快適に過ごすことができました。国際通りで食事をとったり、お土産を購入する学生の姿を多く見かけました。

たくさんの発見と刺激に満ちた卒業研修旅行でした。



(アクアルーチェチャペル)



(日比谷花壇スタジオ)



(暮らしの発酵ライフリゾート)

「プリティーパレード」を披露

菊武幼稚園では、幼少期から正しい火の取扱いや消防の仕事を学ぶことで、火遊び等による火災の減少を図るとともに将来、人命を尊重し、財産の保全を図る社会人としての素地を育てることを目的とする自主的な防災組織である幼年消防クラブの活動を行っています。

その活動として、毎年度秋に防火意識の高揚を図るため、年長組の園児たちは保護者が見守るなか、法被姿で“防火の誓い”を元気よく言い、「プリティーパレード」を披露しています。今年度は幼稚園の横にある中央公民館の駐車場で披露しました。



(プリティーパレード)

* 菊武学園エコキャップ回収実績

2022年11月分 計144,910個
累計8,664,473個に達しました。(2022年12月末現在)